



Communiqué de presse

Assemblée générale de la CORREF
 Lourdes 21-25 novembre 2023

« La vie religieuse en chemin de transformation »

Près de 300 responsables religieux attendus à Lourdes pour l'assemblée générale de la CORREF

Du 21 au 25 novembre 2023, les responsables d'institut religieux féminins et masculins présents en France vont se rassembler au sanctuaire de Lourdes. Dans la continuité des précédentes AG exceptionnelles post CIASE, cette édition a pour thème "La vie religieuse en chemin de transformation ». « *Devant moi, tu as ouvert un passage* » (Ps 30,9)."

C'est une assemblée dense qui attend les religieuses et religieux de France en responsabilité ! Près de cinq jours pour réfléchir à la transformation de la vie religieuse dans ces différentes modalités : comment, par exemple la gouvernance est-elle interrogée par les mutations de la société ? Mais aussi par ce qu'a révélé la crise des abus ? Quelle place à la synodalité dont il a été question à Rome dernièrement ? Des intervenants variés vont aider l'assemblée par des apports spécifiques. Ils sont théologiens religieux et laïcs ou encore professionnels.

Outre les votes d'une assemblée statutaire ordinaire, les responsables auront à voter à Lourdes les cinq préconisations proposées par les groupes post-CIASE CEF/CORREF qui concernaient spécifiquement la vie religieuse en France. Une charte des droits des religieuses et des religieux en France sera également soumise au vote. Cette dernière avait été souhaitée lors de l'assemblée générale intermédiaire d'avril dernier par les participants.

Symbole de cette rencontre à Lourdes et qui accompagnera l'assemblée pendant sa durée, une mosaïque réalisée spécialement par Sœur Samuelle, artiste, mais aussi victime du prêtre et ex-religieux jésuite, Marko Ivan Rupnik.

Contact Presse

Sophie Nouaille
medias@corref.fr
0698167206

Toutes les informations à retrouver sur : www.viereligieuse.fr